

# P Portrait



## A Ronchin, Amélie, reine de la batte

Tout a commencé en août 2002 par un voyage aux Etats-Unis. Amélie Delorme, 14 ans alors, découvre le baseball en jouant avec des amis. Et en attrape le virus ! Au retour, elle se renseigne et apprend par son frère qu'il existe un club de base-ball au stade Pierre-de-Coubertin, à Ronchin.

En septembre, elle s'inscrit et participe à toutes les compétitions. Au cours d'un tournoi, elle est remarquée par Ghislaine Ethier, responsable de l'équipe de France de softball féminine. Et voilà la toute jeune Amélie qui fête sa première sélection en mai 2003, soit seulement huit mois après avoir débuté ce sport !

Quelques semaines plus tard, la jeune femme part avec l'équipe de France cadettes au championnat d'Europe à Prague. Amélie est la quatrième joueuse du club à intégrer l'équipe de France. Quelque chose nous dit que ce ne sera pas la dernière...

23/05/2003